

**Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels nomme Nathalie Motsch
Directrice de la communication et des relations institutionnelles**

Paris, le 27 février 2025

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée au financement des entreprises, des institutionnels et des professionnels de l'immobilier, a le plaisir d'annoncer la nomination de Nathalie Motsch au poste de Directrice de la Communication et des Relations Institutionnelles.



Nathalie Motsch (56 ans) est avocate de formation, titulaire d'un DESS de l'Université Jean Moulin à Lyon et diplômée de l'École des Avocats de Rhône-Alpes.

Elle effectue la première partie de sa carrière dans des fonctions juridiques, comme avocate en cabinets et directrice juridique d'un groupe industriel français.

Son engagement pour l'intérêt général la conduit ensuite à s'investir dans plusieurs instances territoriales où elle contribue à des projets d'aménagement du territoire, de préservation du patrimoine et d'urbanisme. Elle est notamment présidente de l'AUDAP (Agence d'Urbanisme des Pyrénées Atlantique et du Sud des Landes) de 2016 à 2020, vice-présidente de la Fédération Nationale des Agences d'Urbanisme de 2017 à 2020 et Conseillère à la communauté Pays Basque entre 2014 et 2022.

En avril 2021, elle aborde une troisième étape dans la continuité de ses engagements. Convaincue par les valeurs mutualistes et l'implication de la banque en faveur des territoires, elle rejoint Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels comme Directrice des Relations Institutionnelles. En parallèle, elle poursuit son mandat d'élue régionale en Nouvelle-Aquitaine.

Nathalie Motsch prend aujourd'hui la tête d'une nouvelle direction élargie regroupant la Communication, les Relations Institutionnelles et la mission Inclusion économique.

Nathalie Motsch succède à Béatrice Catinat, jusqu'alors Directrice de la Communication, qui part dans le cadre d'une mission de mécénat de compétences.

Bertrand Blanpain, Président du Directoire d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnel, déclare :
« Je tiens à remercier Béatrice Catinat pour son engagement et ses résultats au service du développement de la banque pendant 15 ans. Je suis très heureux de voir Nathalie Motsch prendre la tête de cette Direction élargie. Sa solide expérience représente un atout majeur pour soutenir les ambitions de la banque dans le cadre de notre plan stratégique, « Faire 2030 », qui ouvre un nouveau chapitre de croissance et de transformation de notre groupe. »

Nathalie Motsch ajoute : « *Je suis honorée de la confiance qui m'est accordée et très enthousiaste de contribuer à la notoriété et au rayonnement de notre banque, acteur majeur de l'économie réelle et du développement des territoires. Plus que jamais la finance est un outil au service d'un monde plus durable. Avec une équipe impliquée, nous nous attacherons à mettre en valeur la singularité et l'expertise de notre modèle bancaire, au service de nos clients et partenaires.* ».

A propos d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des professionnels de l'immobilier. La banque accompagne 15 000 acteurs économiques partout en France à travers ses 21 implantations. Elle propose à ses clients une offre complète (financements, traitement des flux, moyens de paiement, épargne, assurances, opérations de salle des marchés, opcv, etc.). Plus d'informations sur : www.arkea-banque-ei.com

Contacts presse – Arkéa Banque Entreprises & Institutionnels

Kablé Communication – Illy Benyoussef - illy.benyoussef@kable-communication.com - 06 28 09 65 41